

DJ Hulpa

Der Partyator aus Extertal (Nordrhein-Westfalen, hat gleich viel Einwohner wie Männedorf) hat schon als Support-DJ von Micki Krause, Peter Wackel, Jürgen Drews sowie Andrea Berg (u.a.) gewirkt. Hulpi, wie er liebevoll von seinen Freunden & Fans genannt wird, hat sich damit einen guten Namen in der Party- und Schlagerszene gemacht. In Deutschland ist er in diversen Clubs, aber auch Open Air-, Oktoberfest-, Après Ski- und Mallorcaparty's in Österreich, Luxemburg oder der Schweiz aufgetreten. Mit «[Kenn nicht deinen Namen – Scheissegal besoffen!](#)», «[Ach du Scheisse ... wer ist Peter W.?](#)» oder «[Cordula Blau](#)» hat er auch eigene Songs veröffentlicht. In der Rosenstadt Rapperswil ist er seit Jahren für die Fasnachts-Unterhaltung im grossen Festzelt «zuständig» und in diesem Jahr kommt er als Hauptact zu uns nach Männedorf! In den vergangenen Jahren haben schon Melissa Naschenweng, Matty Valentino oder Marco Mzee unsere ASP zum kochen gebracht ...

